
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Description de l’employeur 
 

Université Côte d’Azur est un grand Établissement Public à Caractère Scientifique Culturel et 
Professionnel dont les missions fondamentales sont la Formation des étudiant·e·s et des 
professionnel·le·s, une Recherche d’excellence et une Innovation au service de tous et toutes. Depuis 
le 1er janvier 2020, cet établissement public expérimental vise à développer le modèle du 21ème siècle 
pour les universités françaises, basé sur de nouvelles interactions entre les disciplines 
(pluridisciplinarité et transdisciplinarité), avec une volonté de dynamique collective articulant 
Formation-Recherche-Innovation, ainsi que de solides partenariats locaux, nationaux et 
internationaux avec les secteurs public et privé. 

 
Lauréate depuis 2016 de l’Initiative d’Excellence (IDEX) avec « UCA Jedi », du projet 3IA (institut 
interdisciplinaire pour l’intelligence artificielle) en 2019, d’un projet d’écoles universitaires de 
recherche (EUR), Université Côte d’Azur est engagée dans une trajectoire de transformation et 
d’excellence, qui vise à lui donner le rang d’une grande université intensive en recherche à la fois 
ancrée dans son territoire et tournée vers l’international. Université Côte d’Azur emploie directement 
plus de 3 000 personnels et accueille chaque année une population de plus de 30 000 étudiant·e·s. 

 
Université Côte d’Azur se compose de différents sites situés principalement à Nice, Sophia Antipolis et 
Cannes mais largement répartis entre la Seyne-sur-Mer et Menton. Elle bénéficie ainsi d’une situation 
géographique privilégiée entre mer et montagne offrant un cadre de vie agréable pour ses personnels 
et étudiant·e·s. Sa localisation au cœur de l’Europe associée à la facilité d’accès de l’Aéroport 
International Nice Côte d’Azur lui permet d’être une porte ouverte sur le monde académique et 
scientifique. 

 
En savoir plus sur « Travailler à Université Côte d’Azur » 

 
 

Profil (en français et en anglais) 
 

Bioarchéologie / Bio-archeology 

 
 
 
 
 
 
 
 

Profil : Bioarchéologie 
Section CNU : 20 
Localisation du poste : Université Côte d’Azur 
Numéro d’identification Galaxie : 50 
Numéro d’identification établissement (id fiche de poste) : 708 
Type de recrutement (Art.) : Concourrs 26.1 

https://univ-cotedazur.fr/travailler-a-universite-cote-d-azur


Descriptif de l’emploi 
 

MISSION D’ENSEIGNEMENT 

L’enseignant.e-chercheur.euse recruté.e, qui fera son service principalement dans le cadre du 
département d’Histoire, mais aussi du département de Sciences de la Vie, voire à court terme dans 
d’autres départements (notamment Sciences de la Terre), sous la forme d’enseignements transversaux 
ou pluridisciplinaires, contribuera à la dynamique interdisciplinaire de l’EUR ODYSSEE. Il/elle sera 
amené.e à assurer des enseignements des Portails SHS et Sciences, dans la mention 
Histoire (L2, L3), dans des parcours et double parcours de la mention Sciences de la Vie (L3 BOE, MLGV, 
Chimie-BOE). En Master, il/elle interviendra principalement dans le Master PPA (Préhistoire, 
Paléoenvironnement, Archéosciences) et prendra en charge l’intégralité des enseignements en 
bioarchéologie (archéobotanique, archéozoologie) et en Paléoenvironnement, ainsi que des EU 
méthodologiques et/ou transdisciplinaires. Il/elle s’impliquera dans la coordination du Master PPA et 
participera à la définition de la stratégie pédagogique de cette formation et à son articulation avec les 
licences (développement de parcours transversaux, mutualisation, mise en place d’UE de découverte). 
Il/elle participera à l’encadrement de recherches au sein du master PPA et dans le cadre des axes de 
recherche interdisciplinaires de l’EUR ODYSSEE : « Origines et trajectoires : passé, présent, futur des 
sociétés », « Environnements et ressources, Espaces et territoires ». 

 
Contact : huetzdel@unice.fr  / Pierre-Yves.Beaurepaire@unice.fr 

 

TEACHING ASSIGNMENT 

The teacher-researcher will be working at the Côte d’Azur University, mainly in the History department, 
but also in the Life Sciences department, and probably in the short term in other departments 
(especially Earth Sciences), in the form of cross-disciplinary or multidisciplinary teaching. He/she will 
contribute to the interdisciplinary dynamics of EUR ODYSSEE. He/she will be required to teach in the 
Humanities & Social Sciences and Science bachelor’s portals, in the History department, in degrees and 
dual degrees of the Life Sciences department. In the Master's program, he/she will mainly work in the 
PPA (Prehistory, Paleoenvironment, Archaeosciences) courses and will be in charge of all the teaching 
in bioarchaeology (archaeobotany, archaeozoology) and Palaeoenvironment, as well as 
methodological and/or transdisciplinary courses. He/she will be involved in the coordination of the 
Master PPA and will participate in the definition of the pedagogical strategy of this training and its 
articulation with the bachelor's degrees (development of transversal courses, pooling, implementation 
of discovery courses). He/she will participate in the supervision of research within the PPA Master's 
program and within the framework of the interdisciplinary research axes of EUR ODYSSEE: "Origins and 
trajectories: past, present, future of societies", "Environments and resources, spaces and territories". 

 
Contact : huetzdel@unice.fr  / Pierre-Yves.Beaurepaire@unice.fr 

 

MISSION DE RECHERCHE 

L’EC participera aux recherches menées au sein de l’équipe GReNES sur les changements 
environnementaux et les modes de subsistance dans les systèmes faiblement anthropisés et/ou le 
fonctionnement et l’évolution des socio-écosystèmes, et sur les modalités d’acquisition, de gestion, de 
transformation et d’usages des ressources naturelles depuis la Préhistoire. Il/elle apportera par ailleurs 
sa contribution aux développements méthodologiques qui font la spécificité de l’équipe. 
L’enseignant.e-chercheur.euse,    spécialiste    en    bioarchéologie    et    paléoenvironnements    (e.g. 
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archéozoologue, ichtyologue, malacologue, carpologue, anthracologue, palynologue), développera 
des approches innovantes (e.g. approches isotopiques, biomoléculaires) et/ou viendra combler des 
domaines peu représentés. Le recrutement d’un.e jeune chercheur.se ayant le goût de la transmission 
du savoir de haut niveau viendra conforter les recherches thématiques et méthodologiques 
émergeantes et renforcer la capacité de recherche et d’encadrement des étudiants de l’équipe 
GReNES. Au-delà de l’équipe et du CEPAM, sa recherche viendra nourrir les thématiques de la MSHS 
Sud-Est, de l’Académie 5 de UCAJEDI (Sociétés Humaines, Idées et Environnements) et l’Initiative 
d’Excellence « Interactions sociales et dynamiques complexes ». 

 

Contact : isabelle.thery-parisot@cepam.cnrs.fr 
 

RESEARCH ASSIGNMENT 

The teacher-resaercher will participate in the research carried out within the GReNES team on 
environmental changes and subsistence behaviors in Pleistocene weakly anthropized systems, the 
functioning and evolution of Holocene socio-ecosystems, the modalities of procurement, 
management, transformation and uses of natural resources since Prehistory. He/she will also 
contribute to the methodological developments for which the team is broadly acknowledged. The 
teacher-researcher, specialist in bioarchaeology and paleoenvironments (e.g. archaeozoologist, 
ichthyologist, malacologist, carpologist, anthracologist, palynologist), will develop innovative 
approaches (e.g. isotopic, biomolecular approaches) and/or will come to fill in fields that are not well 
represented. The recruitment of a young researcher with a taste for the transmission of high-level 
knowledge will strengthen the emerging thematic and methodological research and reinforce the 
research and supervision capacity of the GReNES team. Beyond the team and CEPAM, his research will 
contribute to the themes of MSHS Sud-Est, Academy 5 of UCAJEDI (Human Societies, Ideas and 
Environments) and the Initiative of Excellence "Social Interactions and Complex Dynamics". 

 

Contact : isabelle.thery-parisot@cepam.cnrs.fr 
 
Modalités de candidature 

 
Les personnes intéressées doivent s’inscrire sur GALAXIE : 
https://galaxie.enseignementsuprecherche.gouv.fr/antares/can/index.jsp et y déposer leur dossier 
au plus tard le 30/03/2021 

 
Pour toute question d’ordre administrative ou de procédure, merci de contacter la DRH : 
drh.enseignants@univ-cotedazur.fr 

 

 
Tous nos postes sont ouverts aux personnes en situation de handicap. 
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